

Herr
Dr. Martin Spatz
STADA Arzneimittel GmbH
Muthgasse 36/2
A-1190 Wien

Telefon: +43 664 8555 101
Email: spatz@stada.at

Wien, August 2023

Sehr geehrter Herr Dr. Martin Spatz!

Wir freuen uns sehr, Ihnen nun weitere Informationen zu **Kinpeygo**[®] zukommen lassen zu dürfen.

Kinpeygo[®] ist ab 1.8.2023 aus der No-Box verschreibbar.

Gemäß zugelassener Indikation wird so erstmalig die Behandlung der seltenen Erkrankung IgA-Nephropathie (IgAN) ermöglicht.

- **Kinpeygo**[®] ist indiziert für die Behandlung der durch renale Biopsie bestätigten primären Immunglobulin A (IgA)-Nephropathie (IgAN) bei Erwachsenen mit dem Risiko eines raschen Fortschreitens der Erkrankung und einem Protein-Kreatinin-Verhältnis (UPCR) im Urin von $\geq 1,5$ g/Gramm.
- Langzeitdaten zeigen, dass **Kinpeygo**[®] nach 9-monatiger Behandlung einen statistisch signifikanten und klinisch relevanten Nutzen hinsichtlich der geschätzten glomerulären Filtrationsrate (eGFR) über 24 Monate hat.

Kinpeygo[®] ist eine vielversprechende und nebenwirkungsarme Therapieoption für IgAN-Patienten mit dem Risiko eines raschen Fortschreitens der Erkrankung.

Die medizinische Stellungnahme von Herrn **PD Dr. Michael Rudnicki, Beirat des Vorstandes der Österreichischen Gesellschaft für Nephrologie**, bestätigt einen signifikanten unmet need für weitere und sichere therapeutische Optionen bei der IgAN.

Bitte nehmen Sie sich zehn Minuten Zeit, unser Schreiben zu lesen, und zögern Sie nicht, uns bei Fragen zu **Kinpeygo**[®] jederzeit persönlich zu kontaktieren (spatz@stada.at oder lembacher-korn@stada.at).

Die in diesem Schreiben übermittelten Dokumente stehen Ihnen auch als **Download via QR-Code** zur Verfügung.



Dr. Martin Spatz, MDA
Geschäftsführer



Mag. Regina Lembacher-Korn
Senior Product Managerin Specialty

